



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Axel Bernstein (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Inneres und Bundesangelegenheiten

Reaktionszeiten der Polizei in Schleswig-Holstein

Wie lange sind die durchschnittlichen Reaktionszeiten der Landespolizei bei Notrufen (bitte nach einzelnen Polizeidirektionen, Kreisen und kreisfreien Städten aufschlüsseln)?

Antwort:

Für die Antwort wurden die Durchschnittswerte des Monats September 2014 im Rahmen des regelmäßigen Monitorings polizeilicher Reaktionszeiten exemplarisch erhoben. Die Auswertung beinhaltet alle Einsätze, die eine sofortige polizeiliche Reaktion erforderten und somit zeitlich nicht disponibel waren, mit dem Zeitraum von der Auftragserteilung bis zum Eintreffen des ersten Fahrzeugs am Einsatzort:

Polizeidirektion Kiel

Kreis Plön 8,20 Minuten

Stadt Kiel 6,29 Minuten

Polizeidirektion Neumünster

Kreis Rendsburg-Eckernförde 8,20 Minuten

Stadt Neumünster 5,52 Minuten

Polizeidirektion Flensburg

Kreise Schleswig-Flensburg und Nordfriesland 9,53 Minuten

Stadt Flensburg 5,28 Minuten

Polizeidirektion Lübeck

Kreis Ostholstein 8,62 Minuten

Stadt Lübeck 5,82 Minuten

Polizeidirektion Itzehoe

Kreis Dithmarschen 10,06 Minuten

Kreis Steinburg 9,14 Minuten

Polizeidirektion Bad Segeberg

Kreis Segeberg 7,36 Minuten

Kreis Pinneberg 5,47 Minuten

Polizeidirektion Ratzeburg

Kreis Stormarn 7,29 Minuten

Kreis Herzogtum Lauenburg 9,00 Minuten